

Rotary International
2007～2008

ROTARY SHARES



ロータリーは
分かちあいの心

中村ロータリークラブ

週報(2007～2008)

会長/新田元彦	創立/昭和38年10月2日
幹事/明神三幸	例会日/水曜日 12:30～13:30
会報委員長/稻田玲子	例会場/新ロイヤルホテル四万十 事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F TEL・FAX (0880) 35-4551
	●ホームページ http://www.nakamura-rc.com/

週報 No 2071

第2202回 平成20年4月23日(晴れ)

本日のプログラム：新会員スピーチ 黒石伸二会員

4月30日のプログラム：休会

5月7日のプログラム：新会員スピーチ 松倉光利会員

【会長報告】新田会長

- 今日は、たいへん出席がいいようです。
- 19日に市川さんと、40周年記念植樹の『欅の木』を見に行ってきました。平成9年3月白木さんが会長で私が幹事の時、足利RCより頂き、32粒の種を植えて6個芽が出て4本が元気に育っています。欅の木は、中国の孔子廟から送ってもらい、なかなか大きくならなく雌雄別々の木で花が咲くと雌雄がわかるそうです。連休頃花が咲きそうだと市川さんが言っておられました。
- 今日の花は、牡丹。花言葉は、富貴です。

【幹事報告】大杉副幹事

- ガバナーエレクト事務所より
地区協議会出席のお礼状
08～09年度地区補助金申請について
締きりは7月22日
- 四万十RCより例会休会のお知らせ
4/29 5/6 5/20
- 「友」インターネット速報No.332



- 来期の役員、四大奉仕、クラブ奉仕委員長
へ来期の活動計画を5月14日までに提出

【次期四大奉仕委員会・家庭集会のお知らせ】

- 一藤会員(職業奉仕委員会)
4/23(水)千代で6時半
- 岡山会員(新世代活動奉仕委員会)
4/24(木)中村第一ホテル 6時半
- 岡本会員(社会奉仕委員会)
5/13(火)ビアハウス四万十川で6時半
- 福寿会員(国際奉仕委員会)
4/24(水)厨房わかまつで 6時半
- 谷岡会員(次期親睦委員会)
5/7(水)ビアハウス四万十川で6時半

【委員会・会員発言】

- 大塚会員
週報の訂正をお願いします。「4月23日の
プログラム：休会」になってなっていますが、
4月30日の間違いです。申し訳ございません。



四万十川美化ゾーン例会風景

本日のプログラム

新会員スピーチ

黒石 伸二会員

いつかは、この時が来ることは分かっていましたが、4月14日に告知を頂き、「まあ、日もあるし何とかなるか。と思っているうちに今日になってしまいました。

まずは、自己紹介をさせてもらいます。昭和47年5月10日生まれで、もうすぐ36歳になります。竹島小学校、下田中学校、中村高校、そして東京国際大学を卒業後、就職試験もなく父の経営する会社に就職しました。家族は、父母と双子の兄の4人家族です。その兄が3年前に妙に痩せてきました。病院で見てもうと甲状腺の病気でした。私も1年後に、いくら食べても太らず、しんどいと思っていましたら兄と同じ病気になってしまいました。同じ時期に同じ病気になるとは、やはり双子だからでしょうか。

仕事は、建設業に従事しています。建設業の方も数名おられるので、皆さんが普段使っている道路や駐車場のアスファルト舗装についてお話しします。アスファルト舗装は、表層、基層、路盤からなっており、路盤は、一般的に上層路盤と下層路盤に分かれています。その下厚さ1mの土の部分を路床といいます。皆さんが車で走っているのは、表層になるわけです。表層の材料のアスファルト混合物は、合わせる材料の材で通称『合材』といっており、施行時の温度は140～160位あります。夏場の作業は、かなり大変です。

学生時代に富士山に登りました。大学2年

のゼミの合宿で、教授と学生20名程度で登山をしました。5合目まで車で行きそこから徒歩で登ります。9合目まで行けばすぐそこに頂上が見えるのですが、そこからが長い。5時間ほどかかってやっと頂上に着きました。天気がよく足元に雲が見えてとても奇麗でした。日本一の富士からの眺めは、とても素晴らしい、登ってよかったです。お昼、ラーメンがあるので食べようと思ったら1,000円もしていたので、あまりの高さに食べるのを止めましたが、今考えると話の種に食べておけばよかったなと思います。下りは、わりと楽に進めます。山頂に一番乗りした学生が「先に行くから」といって一人先に降りていったのですが、皆が下山しても一人だけ何処にもいない。日没を過ぎても見つからず、宿に連絡しても帰った様子もなく皆があわて出しました。8時をまわった頃宿に電話が入り「無事下山してきて、今から宿に帰る」という連絡がありホッとしました。下山途中に静岡側と山梨側の分岐点を間違えて、静岡側に降りてしまい、引き返す途中でちょうど居合わせた人に近道を教えてもらったらしいのですが、それが獣道のような感じになってきて引き返すわけにも行かずどんどん進んでいくうちに日は落ち不安な中、4時間以上かけて何とか戻って来られたそうです。笑い話で終わってよかったです。こんなこともありとても思い出に残る富士登山でした。

【ニコニコ箱】

新田会長：いやしの里に植樹した櫻の木の生育状態を、市川さんと行ってきました。

佐竹会員：次期幹事の大杉さんに、コンペでグロスで勝ちました。それも大差で！エッヘン！

山沖会員：1 長期例会欠席をお詫びして。

2.1年半前に新築した自宅が土佐の小京都中村の趣きを醸し出す魅力的な家屋で町並造りの向上に貢献したとのことで、土佐の小京都中村意匠家屋賞を受け、表彰されたことに感謝して。

大塚会員：週報の間違いのお詫び。例会休会は4/30です。

【出席報告】

- ・会員総数/50名
- ・本日の出席/ 名 85.42%
- ・先週の訂正 5M 76.6% 93.35%